

La antología "Valle de Elqui, tierra de poetas", del escritor y vate elquino, Sergio Ahumada, es una recopilación de versos cuyos autores son hijos de esta localidad.

Consta de 152 páginas donde desfila una variedad de escritores, tales como, Gabriela Mistral, Julio Miralles, Miguel Olivares, Juan Herrera, Daniel Ponce, María Isabel Peralta, poeta de Paihuano que murió a los 21 años de edad, Julio Munizaga Ossandón, Carlos Mondaca y otros poetas de esa época. De la nueva generación tenemos jóvenes que estudian literatura, profesores como Roberto Castro Herrera, Irlanda Cabrera y muchos más.

Este texto nació con la idea de "publicar un libro donde se reuniera el pensamiento de muchos elquinos que quedaron en el anonimato, poetas y literatos que quedan en el olvido, a pesar de su gran talento", señaló Ahumada, autor que está dedicado a escribir, pero que ha sido negociante, agricultor, taxista y minero.

"En el lanzamiento de los 150 ejemplares, se le repartió uno a cada escritor participante y a los que me ayudaron a realizarlo. Esta recopilación no se ha vendido, sino que ha sido para tener una satisfacción como ser huma-

El Valle de Elqui, un manantial de poesía

no", comentó el poeta.

¿Qué le motivó a crear esta antología?

"De niño me llegó el sentimiento por la poesía. Cuando estaba en el liceo yo recitaba, creo que fue la única vez que me saqué parcos siete en el colegio. Después en los carnavales de Vicuña, también lo hacía. La idea siempre estuvo latente, porque el Valle de Elqui es una tierra de vates. En comparación al número de habitantes, es la localidad que más los produce, a través de todo Chile. Por esa razón le puse el nombre de 'Tierras de poetas' a este libro".

¿Alguien le apoyó en esta iniciativa?

"Este libro lo publiqué solo, porque golpeó muchas puertas de instituciones pidiendo el apoyo, pero por la crisis económica no me lo brindaron, por eso lo hice de mi bolsillo y con la ayuda de algunos amigos".

¿Tiene algún proyecto literario?

"Estoy buscando financia-



FOTO: N. YAPAS

El escritor elquino, Sergio Ahumada, logró lanzar este libro gracias a su voluntad y amor a los versos.

AF 7/202

miento para lanzar, este año, uno de leyendas del valle, para que sea un aporte a la cultura y al turismo.

Estos textos no pretenden sacar un fin de lucro, sino que persiguen la creación de un taller donde se pueda desarrollar la juventud del Valle de Elqui, por-

que sin desmerecer las fuentes de trabajo, mucha gente se está perdiendo. Hay muchachas que están trabajando en los potreros con cuarto medio y con un talento tremendo, también se da el caso de mujeres que están laborando como empleadas domésticas".

El Valle de Elqui, un manantial de poesía [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Ahumada, Sergio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Valle de Elqui, un manantial de poesía [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)